





POR TELEGRAFO Y TELEFONO

Servicio de la Agencia Mencheta

El día en Madrid

Consejo de ministros en Palacio

A las diez y media de la mañana se ha celebrado Consejo de ministros en Palacio bajo la presidencia del señor Alcalá Zamora.

Perú agradeció el cariño con que siempre se le ha distinguido España. El acto resultó muy brillante.

Víctima de una agresión

A las siete de la mañana, en el Equipo Quirúrgico, ha fallecido Melitón Berruete, víctima del sangriento suceso desarrollado en un bar de la calle de Ventura de la Vega.

Tranquilidad

Ha manifestado el director general de Seguridad que existe tranquilidad absoluta en toda España y que se ha reforzado la vigilancia en Madrid.

Apertura de pliegos

Bajo la presidencia del Director del Timbre se verificó la apertura de pliegos presentados al concurso para el suministro de tabacos a las plazas de Ceuta y Melilla.

Pues cuando vaya a plantearla les avisaré con anticipación. El Consejo ha estado dedicado a política internacional.

El señor Giral dió cuenta de su estancia en Ginebra, elogiando el discurso del señor Zulueta, que ha sido unánimemente comentado en tonos favorables.

Yo aproveché la ocasión para trazar en líneas generales la política internacional de la República, que también ha sido unánimemente sancionada por mis compañeros de Gobierno.

Informamos al presidente de la República del curso de los debates parlamentarios, aprobando la orientación política que debe seguir el Gobierno.

El señor Alcalá Zamora firmó un decreto de Hacienda que se leerá esta tarde en las Cortes y otro de Guerra ascendiendo a general en la vacante del señor Colsa al coronel de Caballería señor Augustín.

Preguntado a qué se refería el decreto de Hacienda, contestó que se trataba de la declaración de rentas de fincas rústicas.

Se han ocupado de cuestiones de orden público.

El señor Casares ha informado de que todo está terminado.

Añadió que de los tratados comerciales nada había en concreto, habiéndose enviado instrucciones a nuestros delegados en Roma sobre las cuales han de tratar en la reunión que tendrán hoy con los italianos, pero aún no se tiene noticia del resultado.

Concluyó diciendo que mañana se celebrará Consejo ordinario en la Presidencia.

Hablando con el señor Casares

Desde Palacio se trasladó el señor Casares Quiroga al ministerio de la Gobernación, donde recibió a los periodistas, diciéndoles que los telegramas que tenía de provincias acusaban tranquilidad.

Respecto a los propósitos atribuidos a algunos diputados de interpelar al Gobierno sobre las milicias socialistas, nada sabía, sino únicamente lo que ha dicho la Prensa.

Su criterio es el de que no debe haber más milicias que las dependientes del Poder Público, pues el Estado no necesita más defensa que la que el mismo da.

El acuerdo adoptado por el Congreso de las juventudes socialistas no pasa de ser un buen deseo para defender la República.

De Estado

El subsecretario de Estado ha sido visitado por el miembro del Tribunal de la Rota, P. Valdapares, y al ministro de Bolivia.

El señor Zulueta regresará a Madrid el domingo o el lunes.

Un decreto de Obras Públicas

En el ministerio de Obras Públicas se nos ha facilitado un decreto relacionado con la crisis obrera en Andalucía, Murcia, Extremadura y la Mancha.

En la parte dispositiva se autoriza al ministro para que sin necesidad de las tramitaciones corrientes para ejecutar obras públicas ordene el comienzo de aquellas proyectadas y de las que tengan crédito global en el presupuesto.

Entrega de un sable de honor

En el ministerio de Estado se ha facilitado una nota, diciendo que en Lima, se ha verificado la entrega de un sable de honor, regalo del Gobierno español, al mejor alumno de la Academia militar.

Hizo entrega el agregado militar de la embajada de España, quien pronunció un discurso inspirado en patrióticos tonos.

El presidente de la República del

de Artillería se trasladará a Valladolid en fecha próxima.

EXTRANJERO

Noticias del Vaticano.--Algunos católicos quieren que se declare Año Santo el próximo 1933

CIUDAD DEL VATICANO. -- Un grupo de católicos se ha dirigido al Santo Padre en ruego de que el año 1933 sea declarado Año Santo extraordinario, teniendo en cuenta que se celebran en él los siguientes centenarios: el de la Institución de la Eucaristía y otros sacramentos; el de la Pasión, muerte y resurrección de Jesucristo; la institución de la Iglesia y la primacía de San Pedro; el de la Ascensión del Señor y el del descendimiento del Espíritu Santo.

Política alemana.--En las elecciones presidenciales se presentará frente a Hindenburg el príncipe Oscar

BERLIN.--El príncipe Oscar de Prusia, quinto hijo de Guillermo II, será, según parece candidato a la elección presidencial, frente al mariscal Hindenburg.

Según los rumores que circulan esta noche en los círculos políticos berlineses, el periódico «Vorwaerts» precisa que el señor Hugenberg, jefe del partido nacionalista, ha visitado al príncipe para que se presente como candidato común y único de los partidos de derecha.

El príncipe Oscar, que tiene 44 años, parece que ha aceptado.

El hecho de que tome parte hoy en la reunión de la Comisión del Comité ejecutivo del partido nacionalista alemán hace pensar que la aceptación del príncipe es bastante verosímil.

Haice algún tiempo ya fué prevista por el partido nacional socialista una candidatura del príncipe Oscar, y en el caso de que éste aceptara presentarse candidato, se cree que Hitler renunciaría a presentar la suya.

El conflicto de Manchuria.--El Japón está dispuesto a enviar 40.000 soldados a Shanghai

LONDRES.--El corresponsal del Daily Express en Tokio dice que el Japón está dispuesto a enviar 40.000 soldados a Shanghai en veinticuatro horas.

El corresponsal añade que, según le ha declarado el ministro de la Guerra japonés, la paciencia del Japón ha terminado y el Ejército nipón prepara...

Los japoneses tienen preparados en Shanghai un centenar de aviones

NUEVA YORK.--Dicen de Shanghai que el número de aviones de que disponen los japoneses en aquella población es bastante superior a un centenar.

Por lo tanto, si se llegara a desarrollar la anunciada ofensiva japonesa, el ataque aéreo será el más importante registrado después de la guerra mundial.

Declara el Gobierno chino que seguirá resistiendo por derecho de legítima defensa

LONDRES.--La Legación de China en Londres comunica una nota en la que dice que el Gobierno chino declara solemnemente que continuará resistiendo por derecho de legítima defensa a la ataque japonés en todos los puntos y con todas las fuerzas de que disponga.

Afirma además que China desea que los problemas que se derivan de la situación actual sean resueltos de acuerdo con las potencias interesadas, y según los principios que garantizan la paz y la soberanía del mundo, así como la integridad territorial y administrativa de China.

La S. de N. dirige un llamamiento urgente al Japón

GINEBRA.--La Secretaría de la Sociedad de las Naciones ha comunicado esta tarde a la Delegación japonesa que los miembros del Consejo de la Sociedad de las Naciones acuerdan dirigir un llamamiento urgente al Japón recordándole los deberes que le incumben como miembro de la Sociedad de las Naciones.

Salón Parisiana Coliseo Castilla

Mañana, a las siete, estreno de la sensacional película del Oeste...

Garras de lobo

Mañana, viernes, a las siete, estreno de la sensacional película del Oeste...

La noche es nuestra

Argumento interesantísimo y de emoción. El domingo, la superproducción, totalmente hablada en español, «Horizontes Nuevos».

Se examina un memorándum confidencial del Japón en el Consejo de los Doce

GINEBRA.--El Consejo de los Doce, ha celebrado esta tarde, una sesión privada. Creemos saber que durante la reunión ha sido examinado un memorándum confidencial del Japón encaminado a presentar objeciones de carácter jurídico con respecto a la eventual convención de Shanghai y la de Manchuria.

Ultima hora

Se refuerza la vigilancia

Sábese que la brigada de investigación social ha incrementado los servicios de vigilancia reforzándola con otros elementos de distintas brigadas y comisarias.

Esta esta relacionada con que los elementos extremistas parece que han anunciado que participarán en una acción directa.

En los alrededores de los domicilios de los altos funcionarios del Estado se ha montado servicio.

Preguntado el Director general de Seguridad si ocurría algo extraordinario, contestó que la tranquilidad era absoluta y que efectivamente se había reforzado la vigilancia en Madrid.

La crisis francesa

PARIS.--Mr. Doumergue ha recibido a Painlevé. Este dijo a la salida que el presidente de la República le había encargado de formar Gobierno.

Volverá esta noche aunque no con la que pueda lograr sus propósitos. Iba a realizar varias visitas.

Interpelación aplazada

La interpelación anunciada para esta tarde por el diputado señor Molina, sobre la retirada de crucifijos de las escuelas ha sido aplazada hasta la próxima semana a ruego del señor Besteiro.

Lo que dice Royo Villanova

El señor Royo Villanova, miembro de la comisión de Estatutos y Responsabilidades se lamentaba de la ausencia de vocales de las mismas hasta el caso de que en algunas ocasiones no puedan celebrarse acuerdos por falta de número.

Hablando con Cordero

El señor Cordero, hablando en un corrillo del Congreso de los acontecimientos sociales, manifestó que en realidad a los sindicalistas no les corresponde más que una responsabilidad por lo hecho, pero que debe buscarse el mal en su encauzamiento y procedimientos, principalmente de las directivas.

Lo demuestra lo ocurrido en Manresa el pueblo más reaccionario de Cataluña. Allí detrás de cada carlista hay un trabaucare.

El acto del domingo

Se ha reunido la minoría radical para tratar del acto del domingo en el que tomará parte el señor Lerroux.

Para 30.000 localidades de que es capaz la plaza se han pedido más de 50.000.

Se estudiaron las peticiones de provincias, teniendo en cuenta los trenes especiales.

Hoy se han pedido datos al Observatorio sobre la predicción del tiempo.

El señor Rodríguez Piñero dió cuenta del voto particular presentado en la comisión de responsabilidades.

Los reunidos, quedaron enterados, pero sin compromiso, ya que se trata de un voto particular.

La ley de asociación profesional

Se reunió la comisión de Trabajo examinando la ley de asociación profesional.

Caja de Ahorros Municipal de Burgos

Fundada el día 11 de Junio de 1926, bajo el patronato del Gobierno y con la garantía del Excelentísimo Ayuntamiento e instalada en la planta baja de la Casa Consistorial

ABONA A LOS IMPONENTES: En libretos ordinarios, el 3 y 1/2 por 100 de interés anual En imposiciones a plazos de un año, el 4 por 100

CAPITAL DE IMPONENTES En 31 de Agosto de 1931, 10.808.478'92 pesetas En 31 de Diciembre de 1931, 12.052.277'14

BOLSA DE MADRID

Table with columns for 'Anterior', 'DIA 8', and 'DIA 18'. Rows include Banco de España, Hipotecario, Hispano Americano, Español de Crédito, Central, Río de la Plata, Ferrocarril del Norte, Idem Obligaciones, Idem M. Z. A., Idem Obligaciones, Alicante, Obligaciones, Azucareras preferentes, Idem ordinarias, Tabacaleras, Altos Hornos, Duro Pelguera, Telefónica Nacional, and various exchange rates.





